

戦争って怖いね。 いやだね みんなで考えた大会。

今年8月2日〜9日に広島・長崎で開催された原水爆禁止世界大会に北医療生協からは、6組17人の親子が広島虹のひろばへ、4人の職員組合員が長崎大会へ参加しました。

※今回の代表派遣のカンパは72万円寄せられています。今後ともご協力お願いします。

広島大会に参加して

子どもたちの感想



虹のひろば「灯籠づくり」

④ぎゆうにゆうパックでつくるとろうながしがたのしかったです。 M.Y

④ぼくは、平和記念しりょうかんのてんじ物を見て、戦争はやめた方がいいと思いました。 A.H

④ひとびとがしんじやうからせんそうは、やめたほうが

いいです。ぼくはせんそうにいきたくありません。 A.M

④ぼくは戦争のことは今まであまり知りませんでした。広島に行つて戦争のこわいことをたくさんしりました。

戦争のこわいことは原爆が落ちて14万人のたくさんの方が死んでしまったことです。資料館の写真や戦争で残されたものを見たら悲しくてかわいそうで泣きそうになりました。

④これから先も絶対に戦争はやってはいけないと思います。 Y.S



原爆ドーム前でお話を聞きました

④せんそうがもうおきないようにしてほしいです。 K.Y

④私は広島にいつて、戦争は人が死んでしまうので絶対にやりたくないと思いました。 T.M



母親の感想

④子どもたちと一緒に意見を言い合い、平凡な日常を瞬時に奪う核兵器は絶対にあってはならないものだと思いが強く感じました。 T.T

④原爆ドームや当時の写真を見て原爆の怖さから命の大切さを知ることができました。すべての人たちが過去のことと思わずこの場所に来て、ゆつくり考えてもらいたいです。 K.I

④二度と戦争のない平和を願っています。 M.A

④私達の子どもが戦争へ行かされることなく、体験することなく、夢を持って成長できるように私たちにできることを考えていきたいと思っています。 A.T

④今回原水爆禁止世界大会2015年世界大会に参加させていただき戦争や平和に対する関心や知識がかな

り変わりました。参加させていただきありがとうございました。

④うちの子どもたちは原爆資料館に大変興味をもち、かなり衝撃を受けていました。原爆投下70年目の8月6日に広島を訪れたことは私にとってとても貴重な体験となりました。これからの子どもたちの将来のためにも2度と戦争はあってはいけないことだと強く思いました。 Y.H

長崎大会に参加して



④実際に長崎に行きいろいろなものを見て聞いて、昔学んだ教科書の中での内容が被ばくした方の立場で考える機会になりました。

生協わかばの里

長友 隆裕

④被爆者の方のお話を聞き、二度と戦争を起こしてはいけないと強く思いました。戦争や原爆に対する意識が大きく変化した3日間でした。

北病院 森 千奈美

④広島・長崎被ばく70年の今年、原水爆禁止世界大会に参加することができ、改めて「戦争ノー」「核兵器ノー」の思いを強くしました。

千種東支部 荒木 照世